

# 公民館訪問NEWS

## 南会津町中央公民館 ～パパママわくわく子育て教室～

9月15日(金)、南会津町中央公民館で行っているパパママわくわく子育て教室を訪問しました。計6回の子育てに関する様々な内容の講座を、3歳までの子供をもつ保護者を対象に実施しています。訪問した日は、南会津町図書館司書の渡部典子さんを講師に、子供への読み聞かせについて、その大切さやポイントについて学んでいました。



### <南会津町社会教育指導員 熊ヶ谷さん>

講座は、料理や体操、藍染めの体験、親業や救急救命の講習などの内容で、計6回行う予定です。子供が大きくなった際のコミュニケーションの取り方にも役立つ講座です。

核家族化が進み、子育てについて経験者から教わる機会が少なくなっています。子育ての知識を得ることが、親の安心につながります。

### <受講者の方から>

上の子供が小さい時も、この講座に参加しており、もう1度参加したいと思って参加しました。

経験できないことが体験できたり、母親同士の交流ができたりと、楽しんで参加しています。



### <受講者の方から>

平日はワンオペ育児なので、こういうところで交流ができてうれしいです。

同じ年頃の子、支援センターで会うママも一緒に参加しているので安心です。



### <受講者の方から>

親同士の交流を求めて参加しました。

子供が手に取りやすい絵本の特徴を聞いて、とても勉強になりました。



参加者の方は、育児のノウハウを知りたいということ以外に、親同士の交流を求めているということがわかります。ターゲットを絞った公民館講座は、こういった交流の場をつくることにもつながりますね。

講座を担当されている社会教育指導員の熊ヶ谷さんは、「お母さん方の子育てのストレスを和らげることができれば。」「父親も参加できるような講座にしたい。」と話されていました。